

Faire de l'éducation LA grande priorité dans notre communauté! »

Rentrée scolaire 2014-2015

Val-d'Or, le 26 août 2014 – La rentrée scolaire est le moment privilégié pour mobiliser tout le personnel de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB), les parents et la communauté. Plus de 5 500 élèves, jeunes et adultes, seront accueillis cette semaine dans nos écoles et nos centres de la Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois (CSOB) pour amorcer en beauté l'année scolaire 2014-2015.

Pour le retour en classe, c'est un message de la rentrée passionné et inspirant qui est partagé avec l'ensemble du personnel et de la communauté. Leur appui est essentiel pour amener un élève jusqu'à la fin de son parcours. Un discours commun doit se faire entendre en Abitibi-Témiscamingue si l'on veut voir un changement et réduire le décrochage scolaire. Les parents, les partenaires, les élus, tous doivent s'allier pour favoriser la persévérance scolaire des élèves jeunes et adultes. « L'éducation doit devenir LA grande priorité! », déclare le président de la CSOB, monsieur Gaétan Gilbert. « Notre personnel est engagé et dévoué et joue un rôle de motivateur important auprès des jeunes. Mais le discours commun de l'ensemble de la communauté peut aussi faire une différence. Je suis extrêmement fier que les différents élus de notre territoire se positionnent et croient que l'éducation, c'est le moteur du développement de notre région », a rappelé M. Gilbert.

Les nouveautés 2014-2015

Dès cet automne, une classe de maternelle temps plein pour les enfants de 4 ans s'implante à l'école des Explorateurs. « Le milieu s'est mobilisé et est volontaire pour cette nouvelle aventure », rapporte le directeur de l'école M. Yves Marcotte. La classe affiche complète avec quinze enfants inscrits. Le programme de la maternelle 4 ans vise le développement global de l'enfant et comprend un volet parental. Ainsi, dix rencontres avec les parents auront lieu au cours de l'année.

C'est aussi avec fierté que la Commission scolaire lance son nouveau site Internet pour la rentrée 2014-2015. Un site moderne, contenant une actualité dynamique et une nouvelle organisation des informations par secteur et par clientèle, permettra une recherche rapide aux utilisateurs. La liste des articles scolaires de chacune des écoles est maintenant accessible sur le site. Deux nouveautés : les parents pourront désormais être avisés du retard du transport scolaire, notamment par SMS ou par courriel. Des Infolettres seront également disponibles pour la Commission scolaire et pour les établissements scolaires. Il est aussi possible de nous suivre la CSOB sur les réseaux sociaux.

L'année 2014-2015 sera aussi marquée par la tenue d'élections scolaires, comprenant quelques changements majeurs. Les modifications à la Loi sur les élections scolaires prévoient notamment que le président est désormais élu au suffrage universel, par tous les électeurs du territoire de la Commission scolaire. De plus, le nombre de commissaires passera de 17 à 9. La période de mise en candidature est du 23 au 28 septembre et le scrutin se déroulera le 2 novembre. Pour connaître la procédure complète, surveillez notre site Internet www.csob.qc.ca et l'avis public d'élections.

Portrait de la clientèle 2014-2015

Pour l'année scolaire 2014-2015, la Commission scolaire observe une augmentation de sa clientèle totale regroupant les niveaux du primaire, du secondaire, de la formation générale aux adultes, de la formation professionnelle Val-d'Or et du Centre national des mines. En date du 15 août 2014, c'est 5 212 élèves qui seront sur les bancs des écoles primaires et secondaires de la CSOB. Il s'agit d'une augmentation de 122 élèves au primaire et d'une diminution de 76 élèves au secondaire comparativement à la clientèle officielle du 30 septembre 2013. De plus, le Centre de formation professionnelle Val-d'Or et son Centre national des mines vont accueillir encore cette année plus de 500 élèves. Quant à la formation générale des adultes, on prévoit plus de 1 200 élèves au cours de l'année scolaire, et ce, dans l'un des trois centres situés à Malartic, Senneterre et Val-d'Or.

La rentrée scolaire 2014 se déroule le jeudi 28 août pour la plupart des élèves au primaire alors que les élèves du secondaire entreront le mercredi 27 août et le jeudi 28 août. Quant aux élèves du préscolaire, ils se présenteront à des horaires variables avec leurs parents. Pour sa part, le Centre de formation professionnelle Val-d'Or effectuera sa rentrée ce mercredi 27 août. Le premier jour de classe se réalisera le mardi 2 septembre suite au congé de la Fête du travail. Pour tous les détails, il est possible de naviguer sur le site Internet de la Commission scolaire au www.csob.qc.ca.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 5 000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. Elle compte 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes. C'est plus de 1 100 employés qui font partie de cette grande équipe dont 600 enseignants, 430 membres du personnel de soutien, près de 50 professionnels et 40 gestionnaires.

-30-

Sources et demandes d'entrevue Caroline Neveu
Conseillère en communication
819 825-4220, poste 3013
819 856-4453
Neveu.caroline@csob.qc.ca

L'ÉDUCATION
UNE RESSOURCE NATURELLE!